



ARTS, DANKA, ELLA Y FUSSION BIKE, GANADORES DEL XIII CONCURSO DE ESCAPARATISMO NAVIDEÑO

- Este año, por primera vez, los vecinos pudieron elegir su escaparate favorito a través de WhatsApp. A través de este canal de participación, se han recibido más de un millar de votos.
- En el acto de entrega de premios también fue galardonado La bola verde como el mejor puesto del Mercado Navideño.

Vva. de la Cañada, 18 de dic.2015.- El Centro Cultural La Despernada ha acogido el acto de entrega de premios del [XIII Concurso de Escaparatismo Navideño](#), un certamen promovido por el Ayuntamiento con el fin de fomentar el comercio local. El teniente de alcalde, Enrique Serrano, presidió el acto acompañado por la concejala de Desarrollo Local Patricia Fernández, y la presidenta de la Asociación de Comerciantes (ACОВI), Helena Graefenhain.

“Quiero dar la enhorabuena a todos los concursantes de este certamen así como a todos aquellos que han participado en el Mercado Navideño. Pues todos ellos, sin excepción, han contribuido a embellecer nuestro municipio esta Navidad. Espero y deseo que ambas iniciativas- el concurso y el mercado- hayan servido para dar a conocer un poco más nuestro tejido empresarial y, con ello, para fortalecerlo”, señaló el teniente de alcalde.

Galardonados

Un total de 16 establecimientos han participado en el XIII Concurso de Escaparatismo Navideño en el que han quedado ganadores: la tienda de decoración Arts, galardonada con el “Premio al Diseño”; el establecimiento de ropa y complementos Ella, galardonado con el “Premio a la Originalidad” y la floristería Danka que ha recibido el “Premio Estrella”. El jurado valoró el diseño, la originalidad, la iluminación y la relación con el producto, es decir, si la decoración era acorde con el tipo de artículos que se vendían en cada comercio participante.

Además, este año, por primera vez el certamen incluía un nuevo galardón, el “Premio Popular”, concedido a la tienda de bicicletas Fussion Bike. Han sido los propios vecinos quienes vía WhatsApp han elegido al escaparate merecedor del galardón. A través de este canal de participación, se han recibido más de un millar de votos. Los galardonados con el “Premio al Diseño”, el “Premio a la Originalidad” y el “Premio Popular” recibieron 300 euros y un regalo institucional. El “Premio Estrella” estaba dotado con 450 euros, un trofeo y un regalo institucional.

Por último, durante el acto, se entregó también el Premio al Mejor puesto del Mercado Navideño instalado desde el pasado viernes en el C.C. La Despernada. El puesto de La bola verde, de venta de plantas sin maceta y jardinería, fue el que se llevó el galardón, valorado en 150 euros y un regalo institucional.